

Les actualités de la MDE



Ateliers créatifs

Durant les vacances d'hiver, la Maison de l'environnement organisera des ateliers créatifs sur le thème de la relation homme-animal. Animés par la plasticienne Nausicaa Favart-Amouroux, ils permettront de réaliser des fresques sur le thème du cheval en mouvement, ainsi que des sculptures en terre sur le thème des animaux de la ferme, en s'inspirant des artistes animaliers Pompon, Lalanne et Sophie Favre.

Ateliers gratuits, en famille, à partir de 6, 8 ou 12 ans selon l'atelier.

Inscriptions et renseignements au 01 48 79 62 75.

- Lundi 4 mars de 10h à 12h : atelier modelage de petits animaux de la ferme en s'inspirant des sculpteurs Pompon, Lalanne et Sophie Favre. À partir de 6 ans.
- Lundi 4 mars de 14h à 16h : atelier sculpture en terre, les animaux de la ferme et le cheval. À partir de 8 ans.
- Mardi 5 mars de 10h à 12h : atelier fresque « Le cheval en mouvement », encres, sanguines et noires. À partir de 8 ans.
- Mardi 5 mars de 14 h à 16 h : atelier fresque « Le cheval en mouvement ». À partir de 12 ans.

Tous ces ateliers partent de l'histoire de l'art, avant d'explorer soi-même son univers artistique, par le biais du volume ou de la fresque.

Ateliers gratuits en famille sur inscription au 01 48 79 62 75.

Appels à participation

Planet' fête

Les Aulnaysiens ayant réalisé une œuvre, peinture, sculpture ou installation à partir d'objets recyclés ou récupérés, ainsi que ceux qui auront créé des objets d'artisanat utiles tels que sacs, lampes, porte-monnaie, etc. en matériaux recyclés ou récupérés, sont invités à les exposer lors de la Planet' fête 2 organisée par la Maison de l'environnement. Cet événement festif et familial aura lieu le samedi 6 avril à la Ferme du Vieux-Pays et aura pour thème l'énergie et les déchets. Les œuvres et objets exposés pourront être vendus, une autorisation de vente exceptionnelle pouvant être délivrée.

Renseignements et contact : Isabelle Jackisch au 01 48 79 62 75

Concours de photographies

Un concours photo sur le thème « Comment vivre avec les animaux » est proposé aux Aulnaysiens de tous âges jusqu'au mois de mai. Les plus belles photos seront exposées à la Maison de l'environnement durant le mois de juin. Les clichés (3 Mo maximum) sont à envoyer à ijackisch@aulnay-sous-bois.com avant le 10 mai.



C'ÉTAIT AULNAY

L'école du Bourg

Sur cette photo, on aperçoit l'école du Bourg filles et maternelle dans les années 1960. En haut à droite, on distingue les champs où sera construit le lycée Jean Zay quelques années plus tard.

Légende du Cahra, collection privée

